



DIARIO DE SESIONES

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

XCV PERIODO LEGISLATIVO
SESION DE APERTURA - ABRIL 1 DE 2008

Presidencia del señor concejal Armando Bertolotto

Secretaria: señora Silvia Luna

Prosecretario: señor Rubén Arca

CONCEJALES

| | | |
|--------------------------------|---------|-------------|
| ALESSI, José Gabriel | CONCERT | 2005 - 2009 |
| ALICE, Rubén Héctor | PRO | 2007 - 2011 |
| ALICE, Sandra | PJ | 2007 - 2011 |
| CANTERO, Silvia | FPV | 2007 - 2011 |
| DADIC, Antonio Fabián | FPV | 2005 - 2009 |
| DEGLI INOCENTI, Jorge | PJ | 2005 - 2009 |
| DE MARZO, Amanda | PJ | 2007 - 2011 |
| DOVAL, Hernan Diego | FPV | 2005 - 2009 |
| GAMARRA, Jorge Daniel | PJ | 2007 - 2011 |
| GARCIA, Daniel | FPV | 2007 - 2011 |
| GRIEGO, Ernesto | PJ | 2005 - 2009 |
| GUTIERREZ, Benicio | PJ | 2007 - 2011 |
| LEIVA, Ramón | CONCERT | 2007 - 2011 |
| LOPEZ MARTINEZ, Javier Marcelo | CC | 2005 - 2009 |
| MARCHESI, Alfredo | PJ | 2005 - 2009 |
| MARCIANO, Marcelo | PRO | 2005 - 2009 |
| PAZ, Damián | GEN | 2007 - 2011 |
| PESTILLO, Gladys Beatriz | FPV | 2005 - 2009 |
| PIANTANIDA, Andrea | PRO | 2005 - 2009 |
| PINEDA CASAL, Jorge Eduardo | CC | 2007 - 2011 |
| ROBERTI, Alberto | UNIP | 2005 - 2009 |
| RODRIGUEZ, Juana Isabel | CC | 2005 - 2009 |
| SILVA, Edgardo Alberto | PRO | 2007 - 2011 |

- En la ciudad de Avellaneda, provincia de Buenos Aires, al primer día del mes de abril de 2008, a la hora 11 y 25:

CONVOCATORIA

Sr. PRESIDENTE (Bertolotto).- Con la presencia de 22 señores concejales queda abierta la sesión inaugural del nonagésimo quinto período de sesiones ordinarias de este Concejo Deliberante.

Agradecemos muy especialmente la presencia de nuestro vicario, monseñor Jorge Bazzán; de monseñor y compañero Osvaldo Cura; de los secretarios del Departamento Ejecutivo doctora Lilian Fernández, profesor Hugo Caruso, ingeniero Ferraresi, contadora Susana Gut, doctor Oscar Fariña, licenciado Walter Romero y don Luis Sagol; del senador provincial Roberto Felipe Ravale; del diputado provincial Martín Ferré; del diputado provincial Jorge Scipioni; del diputado provincial mandato cumplido y vicepresidente del Partido Justicialista Héctor Alice; del diputado nacional Cucovilo; de la senadora provincial mandato cumplido y actual Directora Nacional del Registro de Reincidencia y Estadísticas de la Criminalidad, Mónica Litza; de Alberto Santoro, presidente de la Unión Industrial Argentina; del vicejefe de gabinete del *ombudsman*, Tomás Dadic; del presidente del Círculo de la Prensa de Avellaneda-Lanús y miembro de la Comisión Directiva de ADEPA, don Néstor Santos; de la consejera escolar Romina Pozzo; del director provincial Lauro Battafarano; de nuestro actual *ombudsman*, doctor Sebastián Vinagre; del capitán Adrián Castelli, jefe de la distrital; de los capitanes de las siete comisarías de Avellaneda: Raúl Papa, Fabio Bustamante, Ricardo Brullo, Diego Olea, Andrés Acuña, Luis Marturana y Víctor Villalba; del comisario Omar Duro, de la Delegación de Avellaneda de la Policía Federal; del secretario de Derechos Humanos de nuestro municipio, compañero Enrique Arrosagaray; del concejal mandato cumplido y amigo Emilio Varela; de los representantes de los gremios; del compañero Simón del Sindicato de Petroquímicos; de los compañeros de ASIMRA; de los compañeros de la UOCRA; de los distintos partidos políticos; de la diputada nacional mandato cumplido Esperanza Reguera; del compañero Ivezic, de la Asociación Bancaria; de Saúl Edolver Ubaldini, hijo de nuestro ciudadano ilustre Saúl Edolver Ubaldini; de Alejandra Ricart, de la Asociación de Trabajadores Municipales de Avellaneda, y representantes -además de dos concejales- del Sindicato de Trabajadores Municipales de Avellaneda.

Por Secretaría se dará lectura del decreto de convocatoria.

Sra. SECRETARIA (Luna).- Dice así:

- Se lee.

DETERMINACIÓN DE DÍAS Y HORAS DE SESIÓN

Sr. PRESIDENTE (Bertolotto).- De acuerdo con establecido por la ley orgánica de las municipalidades corresponde considerar el proyecto de decreto por el cual se fijan los días y horas para la realización de las sesiones ordinarias del presente período.

Por Secretaría se dará lectura.

Sra. SECRETARIA (Luna).- Dice así:

- Se lee.

Sr. PRESIDENTE (Bertolotto).- En consideración. Se va a votar.

Resulta afirmativa.

Sr. PRESIDENTE (Bertolotto).- Queda sancionado el proyecto de decreto.

Se harán las comunicaciones pertinentes.

Invito a los presidentes de los distintos bloques políticos y a los dos vicepresidentes que integran este cuerpo a ir hasta el despacho del señor intendente municipal para invitarlo a pronunciar su discurso. A tales efectos invito al cuerpo a pasar a un breve cuarto intermedio.

Se pasa a cuarto intermedio. Luego de unos instantes:

MENSAJE DEL SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL

Sr. PRESIDENTE (Bertolotto).- Continúa la sesión.

Invito al señor intendente municipal, don Baldomero Álvarez de Olivera, a pronunciar su mensaje de apertura del nonagésimo quinto período de sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante de Avellaneda.

Sr. INTENDENTE MUNICIPAL.- Señor presidente, señores concejales, señores legisladores provinciales, fuerzas de seguridad, estimado amigo Osvaldo Cura, instituciones vecinas de Avellaneda, señoras y señores: encaramos esta gestión con la satisfacción de poder lle-

var adelante los proyectos que diseñamos en el marco de nuestra planificación estratégica. A principios de nuestra gestión anterior desarrollamos esa planificación con el objetivo de no perder el horizonte de crecimiento y mejora que la ciudad necesitaba, a pesar de la coyuntura del Estado municipal.

Hoy iniciamos un nuevo período de sesiones legislativas avalados por los vecinos que nos acompañaron en las elecciones del año pasado y con quienes nos comprometimos a seguir trabajando seriamente por Avellaneda.

Hoy quiero presentar los avances de nuestro plan de gobierno 2007-2011.

Pensamos en una ciudad más inclusiva y tomamos a la inclusión social como un verdadero desafío. Por ello diseñamos los programas de urbanización no sólo con proyectos de construcción y mejoramiento de viviendas, sino también con políticas integrales de inclusión social que nos permitan transformar las villas en nuevos barrios de la ciudad.

Así empezamos las urbanizaciones en Villa Tranquila, Villa Luján, Barrio San Lorenzo. Es bajo esa concepción que planificamos las soluciones habitacionales para las familias de Dock Sud, Isla Maciel, entre otros barrios de Avellaneda que lo necesitan. Y particularmente este año, además de la continuación de las obras antes mencionadas, arrancaremos con el programa de urbanización en Villa Azul y la construcción de viviendas en la Saladita.

Para nosotros lo de Villa Azul es un tema importante porque era el último barrio precario que nos quedaba sin integrarse al programa de inclusión y esta semana lo hemos conseguido. Ya licitamos la construcción de más de trescientas viviendas en lo que antes era Llaneza una iniciativa privada de los propietarios- y estuvimos reunidos con los vecinos de Villa Azul para empezar ya la construcción y el trabajo.

De esta manera vamos a terminar el proyecto anunciado cuatro años atrás de transformar las villas de Avellaneda en barrios. Empezamos con Villa Tranquila, seguimos con Villa Luján, estamos construyendo la de la Isla Maciel y nos quedaba como asentamiento grande Villa Azul. A partir de ahora, gracias al apoyo de los gobiernos nacional y provincial, ya podemos decir que ese proyecto inicial se empieza a concretar.

Pero complementariamente a las intervenciones en las villas, y particularmente en Villa Tranquila, desarrollamos el Programa de Inclusión Juvenil Enviñón, que como saben está destinado a que los adolescentes de entre trece y dieciocho años de edad retomen y terminen sus estudios primarios y

secundarios; y es nuestra intención extenderlo a Villa Luján e Isla Maciel. En Villa Luján los chicos ya están con becas, ya está armado el equipo, y en la Isla Maciel ya están los coordinadores.

Como ustedes saben, para nosotros el programa Enviñón es muy especial porque justamente buscamos que la construcción de viviendas además vaya acompañada de un programa que signifique la inclusión a partir de que los chicos puedan terminar tanto la primaria como la secundaria.

Acá no está mencionado, pero el año pasado el gobierno municipal en conjunto con muchas empresas de la ciudad conseguimos que vayan a la universidad los treinta y nueve chicos que habían terminado la secundaria en Villa Tranquila. De los treinta y nueve chicos que el año pasado iniciaron una carrera universitaria quedaron treinta. Tenemos un alto nivel de retención: sobre treinta y nueve, treinta chicos de Villa Tranquila están cursando una carrera universitaria en los más diversos establecimientos educativos universitarios, desde la UBA hasta la Universidad de Lomas de Zamora y de Quilmes, o pasando por alguna tecnicatura. De modo que no se trata solamente los chicos de doce a dieciocho años sino también de darles la continuidad para que efectivamente el que quiera tener una carrera universitaria lo pueda hacer con el apoyo en este caso del Estado municipal y de las empresas de nuestro partido que nos apoyan.

Durante este tiempo incorporamos herramientas que nos permitieron mejorar la calidad de la prestación de los servicios municipales a través de la descentralización de los servicios en las distintas delegaciones y los procesos de calidad aplicados al sistema de alumbrado público, entre otros.

Queremos vivir en una ciudad con más y mejores servicios. Para ello encaramos una nueva etapa de trabajo que buscará completar el tendido de agua potable y de cloacas cubriendo el ciento por ciento de la población del partido. Diseñamos el Plan Hidráulico de Avellaneda, que ya empezamos a ejecutar y que va a resolver en forma definitiva los problemas que en algunas zonas del partido son provocados por las intensas lluvias y las sudestadas.

Con respecto a las cloacas quiero decirles lo siguiente. Con 140 y tantos que tenía Avellaneda en mi anterior gestión, de años, había un 30 por ciento cubierto; en el período 92-99 incorporamos un 40 por ciento más de la población al sistema cloacal, o sea que hay más de un 70 por ciento de vecinos con cloacas. El año pasado firmamos con el gobierno nacional un acuerdo que nos va a permitir en los próximos cuatro años tener cloacas en todo el partido. Las obras ya han empezado; se licitaron dos de las obras en Wilde. Antes no lo podíamos hacer, ahora se puede hacer. Las dos obras más importantes que necesitábamos en Wilde ya

se licitaron, y en estos días se están empezando, con lo cual nuestra aspiración es que a fines de este mandato que la ciudad nos confirió podamos decir que todos los vecinos de Avellaneda tienen cloacas, ya que agua potable tiene el 99 por ciento del partido. La aspiración es justamente que a partir del año 2011 toda la ciudad pueda tener cloacas.

En relación con el tema hídrico, recordarán que el año pasado firmamos con el gobierno nacional, con la Subsecretaría de Asuntos Hídricos de la Nación, el Plan Integral para resolver la totalidad de los problemas que tiene Avellaneda en materia de inundaciones. Es un proyecto de 290 millones de pesos de financiamiento que necesitamos; el gobierno nacional se comprometió a aportar en los próximos cinco años ese dinero para hacerlo. Nosotros tenemos el proyecto. Muchas veces se tienen ideas y no está la plata. Ahora coincide que el proyecto está, sabemos lo que hay que hacer y el gobierno nacional tiene los recursos para que esas obras que la ciudad necesita se puedan ejecutar. De modo que nos podemos complementar en esa realización. Son obras grandes y obras chicas, obras que hacen falta en Dock Sud, en la isla, en algunos lugares que se inundan por sudestadas o por falta de desagües pluviales. Este proyecto, que —como decía elaboramos en conjunto con la Universidad Tecnológica Regional Avellaneda, va a venir a dar la solución integral al distrito, en todos los niveles, tanto en materia de inundaciones por sudestada como de inundaciones por lluvias.

En ese sentido empezamos la última etapa de repavimentación de la avenida Mitre y comenzamos las obras del Camino de la Ribera, que nos permitirán recuperar la circulación de la calle Carlos Pellegrini. Iniciamos con el Puente Bosch y el nuevo Puente Pueyrredón la puesta a punto de los distintos accesos que unen al partido de Avellaneda con la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Ustedes recordarán que hablábamos del Camino de la Ribera. La obra ya está en plena ejecución, y además de permitir una vía alternativa hacia el sur más profundo, hacia Lomas de Zamora, Lanús y Almirante Brown, nos posibilitará resolver las cuestiones vinculadas con la Sudestada. En Dock Sud e Isla Maciel con esta obra se trata de hacer un pavimento, pero además un desagüe pluvial paralelo al Riachuelo con plantas de bombeo, con lo cual no entrará el agua del Riachuelo y el agua de lluvia la sacaremos como lo estamos haciendo en Sarandí y Villa Domínico, a través de plantas de bombeo. De allí la importancia de esta obra que, como decía, resuelve el tema de tener una vía de acceso más al sur y además la cuestión hídrica.

La recuperación del Puente Bosch y el Puente Nuevo está inscripta en los convenios que firmamos con los gobiernos nacional y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, que este Honorable Concejo Deliberante

aprobó dos o tres años atrás.

El convenio que firmamos con el gobierno nacional tiene por objeto recuperar el Nuevo Puente Pueyrredón. Eso se está haciendo con recursos de la Nación por cierto está quedando muy bien y nos evitará muchos accidentes, brindándonos un acceso digno a la ciudad. Eso lo está llevando a cabo el gobierno nacional a través de Vialidad Nacional.

Por su parte, el Puente Bosch fue recuperado en el marco de los convenios firmados con el gobierno de la ciudad. Recién comentábamos con un concejal que tenemos que apurar que los otros convenios firmados para la recuperación tanto del Viejo Puente Pueyrredón como de los otros puentes se puedan efectivizar lo antes posible. El marco legal está dado, los convenios están firmados, este cuerpo los aprobó y ahora necesitamos que se pongan en marcha.

En los últimos años la problemática de la basura, su disposición y su tratamiento se ha convertido en materia de análisis, de discusión y de acción de todos los gobiernos estatales. Tanto el gobierno nacional como el provincial se han puesto al frente de una fuerte campaña de erradicación, limpieza y cierres de basurales. Queremos una ciudad más limpia, y hace un año que el gobierno municipal puso en funcionamiento un área específica que trabaja en la erradicación de basurales crónicos, implementando campañas de educación y concientización, permitiéndonos recuperar más de cien espacios que la basura le había ganado a la ciudad. Claro está que mantener la ciudad limpia y cuidada es una responsabilidad de todos los que vivimos en ella.

Durante estos años nos proponemos mejorar y fortalecer el sistema de salud municipal, profundizando las campañas preventivas e incorporando nuevas prestaciones al sistema de salud, garantizando el funcionamiento del Hospital Municipal Doctor Eduardo Wilde, de las distintas unidades sanitarias que integran la red de atención primaria, la implementación de programas de atención y control de embarazos, de prevención de enfermedades como IRAB (enfermedades respiratorias agudas bajas) y de vacunación que nos permitieron ubicar la tasa de mortalidad infantil en el 9,5 por mil, una de las más bajas de la Provincia de Buenos Aires.

Ha sido muy clara la presidenta de la Nación Argentina, Cristina Fernández, respecto del rol que ocupará la educación en el contexto de crecimiento y reconstrucción que vive nuestro país. Trabajaremos a la par perfeccionando el sistema educativo municipal, porque queremos una ciudad con más educación, y estamos convencidos de que sin ella ninguna de las políticas que implementemos alcanza para lograr una sociedad más inclusiva.

El vasto camino que han recorrido los Institutos Municipales de Enseñanza Artística y el fuerte desarrollo de las distintas disciplinas deportivas son algunos de

Los motivos que nos impulsaron a desarrollar el proyecto de creación de la Universidad Nacional de Avellaneda. Se trata de un proyecto transformador en materia educativa para la ciudad y para la región, que cuenta con el apoyo del Honorable Senado de la Nación y que espera su aprobación definitiva en la Cámara de Diputación de la Nación.

En este punto quiero hacer un paréntesis y agradecer muy especialmente el apoyo que ha recibido permanentemente esta iniciativa de creación de la Universidad Nacional de Avellaneda por parte del cuerpo legislativo local y nacional. El proyecto de ley ya fue sancionado por el Senado y estamos trabajando con la presidenta de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados y muchos otros diputados bonaerenses y de otros lugares de nuestro país para que en el transcurso de este año se pueda concretar la sanción definitiva y que ese proyecto se transforme en ley. Y en esa dirección reitero mi agradecimiento hacia este cuerpo, porque como bien saben, gracias a la autorización que nos otorgaron pudimos comprar en una quiebra un predio de más de 20 mil metros cubiertos en la zona de Piñeyro recordarán ustedes la curtiembre. Lo hemos adquirido con la idea de que allí funcione inicialmente el Rectorado de la Universidad de Avellaneda, que como dijimos aspiramos que este año sea ley. Ese es el plan original, el plan A, diríamos: que allí funcione el Rectorado. Pero a raíz de las cuestiones que ustedes conocen, con el profundo acompañamiento de este cuerpo, como esta iniciativa que seguramente mencionaré más adelante, del grupo Techint en tierras privadas en la zona de la ribera, como habrán visto en el proyecto, una de las cuestiones centrales para la ciudad es que este grupo se compromete a la construcción de la Universidad de Avellaneda en ese predio y a cedernos aproximadamente cincuenta hectáreas para la Universidad de Avellaneda en la zona de quintas. De modo que tenemos el plan A, que es el predio que adquirimos entre todos en Piñeyro, y el plan B, que es la posibilidad de construir concretamente la sede de todo el complejo educativo universitario de la ciudad en la zona de Villa Domínico, para ser más preciso, en las márgenes del Canal Santo Domingo en la zona de quintas. De modo que este año estamos con todo nuestro apoyo hacia la educación en la ciudad.

Esa universidad, como bien saben, va a ser destinada a las artes, al trabajo, al deporte, al medio ambiente, y dadas las características que tiene nuestra ciudad, justamente es complementaria con respecto a estas cuestiones que mencioné.

Otro de los desafíos que encaminamos fue lograr la descentralización del Poder Judicial de la Provincia de Buenos Aires. La Justicia está más cerca de los vecinos de Avellaneda. El Polo Judicial es una realidad concreta que funciona en el edificio que compramos,

construimos e inauguramos el año pasado.

Quiero detenerme y también agradecer muy especialmente a la ex senadora Mónica Litza, que aquí nos acompaña, actual directora nacional, porque además de la descentralización de las UFIs, un proyecto de Mónica Litza implica la creación de otros sectores de la Justicia en Avellaneda, que no es muy conocido, pero hay una ley de descentralización creando Juzgados de Garantías, Correccional, Civil, Comercial y de Familia en Avellaneda, porque una de las cuestiones por las cuales nosotros entre comillas no queríamos avanzar solos en la descentralización de las UFIs era porque siempre pensamos que solamente las UFIs, la Fiscalía descentralizada en nuestra ciudad, no iba a ayudar a resolver la cuestión de fondo, que era justamente tener un sistema de justicia más cerca de la gente. Puedo decir con conocimiento de causa que recién avanzamos firmemente en la apertura de las UFIs cuando tuvimos la ley, cuando tuvimos la certeza de que las UFIs no iban a ser simplemente cuatro fiscalías y cuatro defensorías sino que iban a ser justamente un servicio de Justicia cercano a la gente y que efectivamente sirviera a la luz de otras experiencias de descentralización de las UFIs que no fueron del todo positivas, porque están los fiscales en un lado, los defensores en otro, el juez de Garantías en otro, el otro juez en otro lado, la Cámara en otro, en fin, la verdad es que no era ninguna solución y complicaba y traía más burocracia al sistema.

Hoy, con la existencia de esa descentralización creo que ya están preparando las ternas de los jueces de Garantías, en paralelo con la terminación de la sede al lado de la Fiscalía estamos construyendo un edificio de 2.000 metros cubiertos seguramente antes de fin de año van a estar las designaciones, inicialmente de los jueces de Garantías, que van a venir a complementar la tarea de las UFIs.

Este es un logro de todos, empujamos y trabajamos juntos todos los sectores políticos. Cuando compramos ese lugar más de alguno nos decía: "¿Para qué es?" Pues bien, ahí está. El predio de Mitre al 2700 lo compramos con inversión nuestra, de los vecinos de la ciudad, con recursos propios, y hoy es una realidad. Ya están funcionando, y como decía, la aspiración es que antes de fin de año pueda funcionar inicialmente el primer ensamble de la Justicia, o sea, los fiscales y los jueces de garantía.

Otro de los desafíos que encaminamos fue lograr la descentralización del Poder Judicial de la Provincia de Buenos Aires. La Justicia está más cerca de los vecinos de Avellaneda. El Polo Judicial es una realidad concreta que funciona en el edificio que compramos, construimos e inauguramos el año pasado.

En el Polo Judicial están funcionando las cuatro UFIs y la Defensoría Oficial; y es en el edificio contiguo donde se realizan las obras que corresponden a la

segunda etapa de construcción que albergarán a los juzgados de Familia, el Juzgado Civil y Comercial, el Co-reccional y el de Garantías.

Dentro de la propuesta que elevamos ante la comunidad planteamos una ciudad para disfrutar, que ofrezca cada vez más opciones para que los vecinos, grandes y chicos, puedan disfrutar del tiempo libre cerca del barrio. Así es que trabajamos en un intenso cronograma de actividades culturales, recreativas y deportivas que entre tantas otras se compone por: la programación de espectáculos en el Teatro Roma, que inaugurará su temporada como todos los años el próximo 7 de abril; el programa recreativo Vacacionarte, que diseñamos para el próximo receso escolar; el programa de descentralización cultural en los barrios al cual acceden anualmente más de seis mil vecinos a distintos talleres culturales que se dictan en los barrios. Seis mil vecinos contados por Caruso, que deben ser más. (Risas.)

Entendiendo al deporte como otro de los factores que promueven la inclusión social es que en Avellaneda funcionan las Escuelas Municipales de Deportes, con disciplinas como canotaje, boxeo, voleibol, fútbol, básquet y atletismo, entre las otras opciones a las que los jóvenes pueden acceder de manera gratuita. Existe una oferta de actividades que nos invitan a quedarnos en la ciudad y que se completa con cada una de las carreras que se pueden cursar en los ocho Institutos Municipales de Enseñanza Artística.

Por otra parte quiero contarles que hace unos días presentamos junto a la Municipalidad de Quilmes, y con la presencia del señor gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Daniel Scioli, y muchos de ustedes también, un proyecto en el que venimos trabajando que nos permitirá concretar otro de los anhelos que como comunidad compartimos: la recuperación del acceso al Río de La Plata.

Es un proyecto que prevé el desarrollo de una zona urbana-costera con equipamiento residencial, comunitario, educativo y comercial, que abarcará un total de 232 hectáreas, de las cuales un 70 por ciento serán destinadas para el uso público de todos los vecinos de la ciudad.

Quiero detenerme en este punto para ampliar esta información. Como bien saben, lo venimos haciendo en el marco de una comisión de técnicos y políticos integrada por técnicos de la Municipalidad de Quilmes, de la Municipalidad de Avellaneda, de esta empresa privada, porque son tierras del Grupo Techint, y de este Honorable Concejo Deliberante. Desde la segunda o tercera reunión hemos invitado a todos y cada uno de los bloques a que participen de dicha comisión, que aporten ideas y que podamos corregir o no posibles desviaciones que puede tener un proyecto de semejante envergadura.

Es un proyecto para la construcción de más de un

millón y medio de metros cuadrados. Imaginen que toda la ciudad de metros cuadrados. Este proyecto se desarrollará en 150 hectáreas. Este proyecto se desarrollará sobre 232 hectáreas del grupo privado Techint, pero bajo metodos ah... a usos extraños, como puede ser el CBAMSE. H... nadie va porque todo el mundo cree que el CBAM... va a ocup... contamina o genera olores. En ese sentido, les puedo decir que de acuerdo a los informes que tenemos de por hoy no genera contaminación alguna, pero además no hay ningún tipo de olores. Hay que ir y recorrer para darse cuenta de lo que hoy significa el CBAM... deses que... la cantidad... un del año... siguiente... estaba olvidado o quizás condenado a una mala pre... como es este relleno sanitario. Ahí contamos con... apoyo invaluable del gobernador Scioli y de todo... equipo, sin el cual no sería posible llevar adelante... proyecto. Cuando le comenté al ministro de Gobierno... intención, rápidamente se montó sobre el proyecto... acompañó, habló con el gobernador y el gobernador... participó en el lanzamiento de este proyecto. Es... todos ustedes saben, porque están informados y tienen... Hay... en proceso de elaboración. Los que trabajan en la... misión, los que asisten en las reuniones, saben que el... tiamente está en un proceso de elaboración, porque... proyecto de semejante envergadura no se resuelve... Para... abierto a todos los que tengan ideas, propuestas y gar... de aportar para que efectivamente los vecinos de la ciu... dad podamos de una vez por todas mirar al río, estar... frente al río y disfrutar de un espacio tan lindo como... Como toda la Argentina, Avellaneda vive una... etapa de crecimiento y reactivación productiva que... traduce en nuestra ciudad con la instalación de más... 1.200 empresas que generaron más de 6 mil puestos... trabajo genuinos en rubros como metalúrgica, pap... cartón, fábricas de estructuras metálicas y talleres... mecanizados, entre otros. Estamos realizando una fue... campaña de actualización de información industrial... de depósitos que nos permitirá conocer de cerca esta... alidad que continuamente se va modificando como... ducto de la implementación de las políticas económic... que el gobierno nacional lleva adelante.

Quiero apoyar estos dichos con datos concretos... Lo conversábamos hace días con algunos concejales... Declaramos que al comienzo de mi anterior gestión... 2003, había 22 mil planes sociales en la ciudad, ho... quedan escasos 5.000 planes sociales, y esa gente... está en la calle ni se murió, a Dios gracias; está tra... ando, porque como dije se abrieron más de 1.200 nuevas industrias y comercios...

la ciudad, pequeñas, medianas y grandes, desde la instalación de los chinos en Roca y Carlos Pellegrini, que significa la incorporación de más de 300 puestos de trabajo metalúrgico van a armar

motos ahí, y ya están trabajando hasta la apertura de una tienda importante en la ciudad como es Falabella, que va a ocupar cerca de 500 trabajadores y que abre en los próximos quince días, pasando por pequeños talleres de cuatro, cinco o de diez personas.

Acá veo a Santoro, que acaba de asumir como presidente de la Unión Industrial de Avellaneda. Le deseo que tenga éxito en su gestión. Él puede dar fe de la cantidad de pequeñas y medianas industrias que a partir del año 2003 hicieron su apertura triunfal y que están siguiendo este modelo con expectativa. En definitiva es el modelo que todos soñamos: el modelo de inclusión, de trabajo y de esfuerzo para todos los argentinos.

Aquí quiero hacer un paréntesis. La Argentina hoy vive un proceso de crecimiento como nunca antes lo ha vivido. Tiene la oportunidad histórica de continuar con este modelo económico de crecimiento y de recuperación, que exhibe resultados concretos como la disminución del desempleo, la reactivación productiva y la reducción de la pobreza y la indigencia.

Hay entonces un compromiso de la presidenta de la Nación y del gobernador de la provincia de Buenos Aires, Daniel Scioli, de construir una Argentina distinta e inclusiva, construcción de un país que desde Avellaneda estamos apoyando, acompañando y defendiendo.

Para finalizar quiero reiterar mi profundo agradecimiento a todos los sectores políticos institucionales de la ciudad. Soy un veterano de estas cosas. Hoy recordaba que en una fecha como ésta hace diecisiete años daba mi primer discurso de apertura de sesiones: el 1º abril de 1992. Quiere decir que he visto en la política de Avellaneda distintos sectores, diferentes momentos y opiniones diversas. Al respecto deseo señalar que hacía mucho tiempo que no veía una cohesión tan firme entre los intereses de la ciudad con todas las fuerzas políticas de Avellaneda, con la mirada personal de cada una de esas ideas, que es lo que sirve. Nadie pide que todos pensemos igual. No pido que todo el mundo crea en las mismas cosas que yo. Sí hemos pedido siempre, y hoy sentimos ese acompañamiento, que todos miremos y apoyemos las cosas positivas para la ciudad, que critiquemos las que se pueden cambiar y trabajemos además con ideas para cambiar esas cosas que no son positivas y que seguramente no compartimos.

De ahí mi agradecimiento tanto al PRO, que ha estado firme con sus concejales; al ARI, que ha acompañado aun en la crítica desde su posición en las cosas importantes para la ciudad; al Frente para la Victoria en su conjunto, que ha apoyado incluso desde su visión particular las cosas importantes para la ciudad. Todos los convenios, todos los acuerdos, todas las cosas im-

portantes han sido aprobadas por este cuerpo, y felicito al presidente, prácticamente por unanimidad. Eso ratifica lo que dije.

Obviamente mi corazoncito y mi mayor agradecimiento al bloque oficialista, que tiene que poner la cara, defender y pelear. El bloque justicialista siempre ha estado, y apoya estas iniciativas, así no le gusten, porque bueno, esta es la política.

En síntesis, quiero expresar mi agradecimiento a todas las fuerzas políticas que hicieron posible que estemos discutiendo cosas importantes para la ciudad.

No había agradecido inicialmente la presencia de nuestro *ombudsman*, Sebastián Vinagre; funcionarios provinciales; monseñor Bazzán, nuestro vicario general... Sucede que en la medida que uno va teniendo más experiencia va dejando un poco de lado el protocolo para hacer uso de la palabra. Recuerdo que antes tenía una lista con todas las autoridades, y si uno se olvidaba era porque ya era de ex profeso. Pero ahora voy saludando a medida que los voy viendo: el jefe de gabinete del *ombudsman* nacional, Tomás Dadić; la prensa; las fuerzas de seguridad, nuestro diputado nacional, provincial, senador...

Por respeto a todos quiero decirles que no voy a hacer referencia a la situación que un sector importante de la comunidad vive hoy. Este es un día donde seguramente algunos estaremos en una posición y otros en una diferente. Lo importante es que todos queremos una Argentina diferente, grande, que a todos nos vaya bien, que al campo le vaya bien, que a la industria le vaya bien, pero por sobre todas las cosas queremos que a los argentinos nos vaya bien. Y los argentinos somos de carne y hueso, vivimos aquí y en el campo, y a veces las fricciones indican que estamos vivos.

El otro día lo hablaba con la presidenta, y uno puede coincidir o no, pero creo que hay una etapa de distribución de la riqueza muy fuerte en la Argentina y realmente yo no le crearía si no hubiera fricciones. Porque hablar de una redistribución implica tocar de un lado para poner en otro y muchas veces nadie está dispuesto a ceder parte de lo que considera que legítimamente merece tener. De modo que este momento del país se debe a que hay una Argentina en crecimiento, que se está esforzando, y donde seguramente todos creemos que merecemos tener un poco más de esta etapa de bonanza que vivimos. Pero como todos los argentinos, yo aspiro a que esto se resuelva de una manera pacífica, donde todos podamos tener efectivamente una parte de la razón que nos asiste.

Muchas gracias, señores concejales, fuerzas vivas y funcionarios de Avellaneda. (*Aplausos.*)

Sr. PRESIDENTE (Bertolotto).- Antes de entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino, en virtud de que mañana, 2 de abril, se cumple un nuevo aniversario